Hospitalaria N° 9-junio 2020

BOLETÍN DE NOTICIAS DEL HOSPITAL Y LA RESIDENCIA DE SEVILLA

El Superior Provincial visita la Residencia de Mayores



La Residencia de Mayores San Juan de Dios es un centro que ha recibido el envite de la pandemia de la COVID-19 y que ha vivido esta situación de emergencia con mucha intensidad junto a todos los que la componen: residentes, profesionales y hermanos.

El Superior Provincial, José Antonio Soria O.H., ha visitado este centro entre los primeros de la Provincia Bética para acompañar a los residentes y a toda la familia Hospitalaria, que durante todos estos meses han realizado una labor de equipo encomiable, entregada y llena de cariño y comprensión hacia los mayores a los que atienden. Durante la visita, el Hermano Soria tuvo palabras de cariño y agradecimiento para todos y estuvo acompañado por los hermanos de la comunidad de Sevilla, con Manuel Armenteros O.H. al frente de la misma y de la propia residencia, por lo que bien conoce de cerca la dureza de esta etapa vivida.

El Comité de dirección del hospital y la residencia acompañó a los Hermanos en esta visita que, afortunadamente, se vivió con la alegría de saber que todos, residentes, hermanos y profesionales, se encuentran libre del virus, dando continuidad a todas las medidas preventivas que aconsejan las autoridades sanitarias.

Los mayores y sus familias han permanecido conectados gracias al uso de tabletas en la Residencia

La tecnología se ha convertido durante el confinamiento en una oportunidad de acercamiento entre los mayores de Sagasta y sus familias. Ante la imposibilidad de encontrarse hijos, abuelos y nietos, las tabletas han sido una herramienta para la unión y la comunicación entre las familias, algo que tanto a residentes como a sus allegados les aportaba mucha tranquilidad al verles bien.

Los profesionales de enfermería, terapeutas y psicóloga se han afanado en este tiempo en programar estos encuentros digitales de modo que todos pudieran tener esa ansiada conversación con los suyos, de la manera más segura posible.

En la imagen, Antonia conversa con varios familiares desde su propia habitación, asistida por uno de nuestros compañeros.



ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS



Javier: entrega y dedicación

Javier Romero Jiménez es enfermero en la residencia. No hace un año desde que se incorporó y le ha tocado vivir uno de los momentos más intensos en la vida de un sanitario: la COVID-19.

Lo traemos hasta aquí porque sus compañeros destacan su valía y entrega en esos dificiles momentos. iGracias!



Pablo, valor de mantenimiento

Los sanitarios han sido nuestros héroes, pero compañeros de otros departamentos, como mantenimiento, también han estado al pie del cañón cada día para que todo funcionara.

Pablo Navarro es uno de los compañeros de la plantilla que ha puesto todo su esfuerzo al servicio de los enfermos. iGracias!



Triana, la más joven del equipo

Triana ha llegado para bajar notablemente la media de edad de la familia de la residencia.

El 29 de mayo nos dejó una de las noticias más bellas en plena pandemia: la hija de nuestra compañera de la residencia, Rosario Cabrera, nacia así de bonita vasal vidablo.

Mandamos un beso fuerte a la familia, iEnhoranuena!



EL HOSPITAL ESTRENA UNIDAD DE DERMATOLOGÍA QUIRÚRGICA Y ONCOLÓGICA AVANZADA

El hospital cuenta desde el 2 de julio con la nueva unidad de dermatología quirúrgica y oncológica avanzada de la mano del grupo Dermacir XXI.

Se trata de un servicio muy especializado único en Andalucía que dará una atención integral al cáncer de piel en todas sus facetas, desde el diagnóstico precoz al tratamiento quirúrgico de complejidad.

El grupo Dermacir XXI, está formado por un equipo de especialistas en dermatología y cirugía de reconocida trayectoria en el campo de la oncología cutánea y la cirugía dermatológica de alta complejidad. El equipo médico, lo componen las dermatólogas Lara Ferrándiz Pulido, Teresa Ojeda Vila y Almudena Fernández Orland y el cirujano Alfonso Ruiz Zafra,

ENCUENTRO INTERGENERACIONAL DIGITAL ENTRE MAYORES DE LA RESIDENCIA Y ALUMNOS DEL COLEGIO PÚBLICO SAN ISIDORO

Residentes y alumnos del CEIP San Isidoro han mantenido un entrañable encuentro intergeneracional digital para compartir sensaciones tras la situación vivida por la COVID-19.

La charla se centró en los aspectos más positivos, como la confianza que los mayores han conferido a las TICs durante este tiempo o el disfrute de la familia que han apuntado los alumnos. Los jóvenes se interesaron por la salud de nuestros mayores, y para ellos ha sido una experiencia muy grata.



LA RESIDENCIA PARTICIPA EN EL HOMENAJE DEL ARZOBISPO A LOS PROFESIONALES QUE HAN LUCHADO CONTRA LA COVID-19



La Catedral de Sevilla celebró el Corpus Christi con una misa presidida por el arzobispo en homenaje hacia todos los colectivos que han permanecido en primera línea de lucha contra el virus durante la emergencia sanitaria. Como representante de LARES, la Asociación

LARES, la Asociación Andaluza de Residencias y Atención a los Mayores, asistió Cristina Lucenilla.



EL CAIT RETOMA LAS SESIONES PRESENCIALES

El CAIT del hospital ha retomado su actividad presencial sin abandonar la teleconsulta para atender las necesidades de todas las familias a las que atienden.

En el caso de las terapias presenciales, se ha adecuado cada gabinete para que las sesiones se ofrezcan a los pequeños con las máximas garantías de seguridad y protección, tanto hacia los niños como hacia los profesionales.

En lo relativo a la teleasistencia, los padres de los niños han felicitado al equipo del CAIT por el buen servicio prestado adaptado a las exigencias del confinamiento.

EL HOSPITAL REACTIVA EL PROGRAMA 'MAYORES CUIDADOS'

Tras el fin del estado de alarma y la posibilidad de retomar la actividad de ayuda a domicilio, el hospital ha puesto en marcha de nuevo el programa de 'Mayores cuidados'.

En esta nueva etapa, se ha contratado a una TCAE que realizará la atención domiciliaria. Además, se ha adaptado

el acompañamiento de las personas voluntarias siguiendo instrucciones de las autoridades sanitarias, por lo que continúa el acompañamiento telemático. Así, se asegura una atención más completa, dando respuesta a la soledad que experimentan las personas usuarias del servicio.